



FACULTAD DE ARTES
UNIVERSIDAD DE CHILE

Estimadas y estimados,

Junto con saludarles, nos complace informar que, como parte de la estructuración aprobada por el Consejo de Facultad, se han incorporado nuevos jefes de unidad en la Dirección Económica y Administrativa (DEA), quienes cumplirán un rol clave en la mejora de la gestión y eficiencia de nuestros procesos. Estos cambios forman parte de una estrategia a largo plazo para optimizar nuestras operaciones y ofrecer un mejor soporte a toda la comunidad de la Facultad de Artes.

Les presentamos a continuación a las nuevas jefaturas y sus respectivos roles:

Sra. Patricia Berrios, Subdirectora y Jefa de Finanzas: Responsable de gestionar todas las actividades financieras de la Facultad, incluyendo la coordinación de la contabilidad, presupuesto, tesorería y remuneraciones. La sra. Berrios también será responsable de colaborar en la planificación y control financiero, asegurando que los recursos se utilicen de manera eficiente y alineada con los objetivos institucionales.

Sra. Lorena Farías, Jefa de Desarrollo de Personas: A cargo de la gestión integral del ciclo de vida de los funcionarios de la Facultad, la sra. Farías será responsable de las políticas de contratación, capacitación, bienestar y seguridad laboral. Su trabajo estará enfocado en fomentar el desarrollo profesional del personal y garantizar la implementación de políticas de salud y seguridad ocupacional.

Sr. Esteban Olivares, Jefe de Operaciones e Infraestructura: Su función será garantizar el buen funcionamiento de las instalaciones, supervisando aspectos cruciales como la seguridad, el mantenimiento, casino y la infraestructura tecnológica. El sr. Olivares coordinará las actividades de logística y mantención para asegurar la continuidad operativa de la Facultad, siempre en búsqueda de mejoras que beneficien a toda la comunidad.

Sr. Carlos Carrillo, Jefe de Adquisiciones y Proyectos: Responsable de la gestión de todas las adquisiciones necesarias para el funcionamiento de la Facultad, así como del control de proyectos en ejecución. El sr. Carrillo supervisará el uso eficiente de los recursos en proyectos y adquisiciones, manteniendo un control estricto sobre los inventarios y los plazos de ejecución presupuestaria.

Es importante mencionar que los cambios procedimentales relacionados con esta nueva estructura se irán implementando de manera paulatina, con el objetivo de asegurar una transición fluida y una implementación armónica de las mejoras venideras. Este proceso gradual nos permitirá ajustar las operaciones sin interrupciones significativas, siempre priorizando la mejora continua y el bienestar de nuestra comunidad.

Consideramos que estos nombramientos representan un paso importante hacia una gestión más eficiente y efectiva de los recursos de la Facultad, lo que nos permitirá enfrentar de mejor manera los desafíos futuros y fortalecer el apoyo a todas las áreas.

Para cualquier duda o consulta relacionada con este proceso o los roles mencionados, les invitamos a ponerse en contacto directamente con el Director Económico y Administrativo, Sr. Juan Pablo Espinoza Martínez.

Agradecemos su colaboración y comprensión durante este proceso de transición.

Saludos cordiales,

Dirección Económica y Administrativa
Facultad de Artes
Universidad de Chile

